



INFORME

CEID - ADE

FEBRERO 2024

Al magisterio Distrital le enviamos:

Un saludo fraternal de parte del **Centro de Estudios e investigaciones Docentes CEID - ADE**. Para este año 2024 las luchas sociales y populares requieren del concurso del magisterio organizado, en el escenario que nos presenta la realidad internacional y nacional, donde el creciente interés de los sectores financieros y estados imperialistas amenazan con:

- La expansión en todos los hemisferios de regímenes fascistas
- Violar el derecho de los pueblos a la salida pacífica y dialogada de conflictos externos e internos
- Retroceder en los avances de derechos conquistados, como la educación financiada y prestada por el estado.
- El derecho a la protesta como principio de una democracia real.
- El retroceso en los derechos alcanzados por el movimiento obrero en materia laboral, entre muchos otros.

En este sentido, como educadores nos convoca la defensa de las organizaciones sindicales, hoy la solidaridad hacia nuestra federación FECODE, es una obligación ética, ya que los sectores de derecha estrechamente relacionados con las mafias y el paramilitarismo, han convertido en blanco de agresiones y persecución al sindicato más grande del país, declarando la guerra a la educación pública estatal, desde lo legislativo con los proyectos: 192 de bonos escolares, el 053 prohibición a la huelga, el 013 vigilancia a la educación y una fuerte persecución desde sus centros propagandísticos de televisión, radio e igualmente plataformas en redes sociales, que desinforman y buscan ser un dispositivo para amordazar e inmovilizar al magisterio.

De igual manera convocamos a la defensa del gobierno del cambio y a exigir el nombramiento inmediato de la nueva fiscal y el cambio pertinente en la procuraduría, instituciones hoy en manos de la mafia, que pretenden un golpe de estado contra el gobierno de Gustavo Petro y Francia Márquez, democráticamente elegido por el pueblo, nuestro rechazo total a cualquier forma de usurpación del mandato popular.

Desde el ámbito distrital, el reto no es menor, pues la organización "Empresarios por la Educación" es quien está dirigiendo la SED, en cabeza de Isabel Segovia y entre bambalinas Cecilia María Vélez. Sin duda, este mes han dejado ver que apostarán a instrumentalizar el quehacer pedagógico,

poniéndolo al servicio de intereses económicos, que recurren a conceptos neoliberales como pertinencia, calidad, eficiencia, privatización, etc, cuyo único logro será el retroceso en materia educativa para nuestras comunidades, expresión de esta postura es la cancelación de las jornadas pedagógicas del 14 y 15 de febrero.

Ante este panorama, la capacidad pedagógica y organizativa de los maestros, nos convoca a fortalecer la ADE, a través de la afiliación de compañeros nuevos y a quienes aún no lo hayan hecho, elevar el debate pedagógico y político, participando de los diferentes escenarios que tiene nuestra organización, para el caso del CEID-ADE, avanzar en la implementación de proyectos y experiencias pedagógicas alternativas y emancipatorias, acercarse a los círculos pedagógicos identificando el de su interés y participando activamente en este, preparar su participación individual o colectiva en la asamblea pedagógica 2024.

A continuación presentamos los círculos pedagógicos y compañeros responsables para este año, esperamos una amplia participación del magisterio distrital, contactanos a: secredirectivos@adebogota.org PBX 6013440742 ext. 2106

| Círculo pedagógico | Responsables |
|---|---|
| Historia y Política | Omaira Eslava |
| Escuela territorio de paz | Rubén Pinilla, Mauricio Cañón, Consuelo Lozada |
| Inclusión y territorio | Juan Carlos Jaime |
| Preescolar | Heidy Quijano |
| Pedagogiz - ando- nos | Juan Carlos Valero, Sandra Arciniegas, Angelica Fresneda |
| Marxismo y educación | Omaira Eslava, Jhon J. González |
| Lenguaje comunicación y cultura | José Luis Pérez |
| Dimensión psicosocial del contexto escolar | Natalia Benavidez |

Compañeras y compañeros participemos activamente en las diferentes movilizaciones convocadas por nuestra organización sindical ADE en aras de fortalecer nuestra lucha gremial y social.

Viva **Palestina**
LIBRE



¡Paren el genocidio
contra el pueblo
Palestino!